
 

令和３年度 第７回  落合第四小学校地域協働学校運営協議会  議事録  

開催日時・場所 

令和３年 11月 16日（火）15：30～16：30  落合第四小学校 会議室 

 

出 席 者（敬称略） 

浅見委員、小池委員、山下委員、田辺委員、立石委員 

本間校長、千葉副校長、小田教諭、梅沢教諭（教務主幹）  

（司会：副校長） 

配布資料 

A. 学校評価アンケート 

B. 第 8回落四小地域協働学校運営協議会開催のお知らせ 

 C. 運営協議会レジュメ 

  

議  事 

1） 代表挨拶 

   （二上代表欠席のため略） 

 

2） 校長挨拶 

・文化庁の事業により、先日、画家の絹谷幸二さんに 5年生への授業をして頂いた。（フレスコ画の技法

の日本での第一人者。文化勲章受章） 

・学芸会の劇上演の様子の報告（画像） 

・漆芸家の室瀬和美さんの「蒔絵」の体験授業 

など子供たちに様々な体験をさせて頂いている 

 

3) 各学年での取り組み、児童の様子について（３年生） 

今年度、三年生は総合の授業で「日本の伝統文化」を取り上げている。そのため学芸会で「寿限無」を上

演することになった。 

このため落語家の三遊亭藍馬さんに「弟子入り」させて頂き、落語について様々なことを学ぶことができた。 

自分で高座名を考えたりして学んでいくことが学芸会へのモチベーションアップにつながっていったように

思う。 

 

4）「学校評価結果報告」について 

先月児童と保護者にすでに配布した学校評価アンケートについて、説明と記入を行った。 

 

5）情報交換 

 ・おとめ山の利用者が増えてきているようだ。小学生は少なく、むしろ未就園児くらいの小さい子と保護

者、という感じ 

 ・学芸会を無事開催していただけて良かった。パドレスもお手伝いさせて頂いたが、ＰＴＡとともに今後

も協力させて頂ければと思う 

 ・育成会の活動も徐々に再開していきたいと考えて動いている。この状況に合わせたアイデアをいろいろ

検討している 



 ・子供たちは学芸会がとてもいい体験になったようだった。みんなで一緒に活動できたことが本当に楽し

かったようで、家庭でも熱心に話していた 

 ・幼稚園の入園希望者がある程度確保できる見込みとなった。広報活動が実を結んだものと思われる。 

 

6）事務連絡 

 

＊次回 第 8回 落四小地域協働学校運営協議会は  

12月 14日（火）午後 3時 30分から 本校会議室にて開催予定 

 

以 上 


